

Formación especializada. En el Club Financiero, el presidente de la Xunta, **Alberto Núñez Feijoo**, la conselleira de Trabajo, **Beatriz Mato**, y casi un centenar de colaboradores de la Fundación Averhó, que preside **Antonio Rodríguez Sotillo**, acudieron a la apertura del nuevo curso de animación en 3D y a la entrega de diplomas a los participantes en la primera edición de un programa ejemplar en España. La Fundación Averhó trabaja en la formación de jóvenes con discapacidad por movilidad restringida para facilitar su incorporación al mercado laboral, tanto en el sector audiovisual como en el de las nuevas tecnologías. Por cierto, Núñez Feijoo se fue a comer al Chicote de la calle Ramón y Cajal con un grupo de gentes del mar.



El presidente de la Xunta inauguró un curso de animación 3D de la Fundación Averhó | CÉSAR QUIAN